



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

*Integrado a la red de centros
Españoles en el exterior*

Guatemala, 22 de enero de 2021

COMUNICADO No. 03-2021

Estimados padres de familia:

Reciban nuestro agradecido y respetuoso saludo.

Nos permitimos hacerles llegar las indicaciones generales y procedimiento para la venta de libros y adquisición de UTILES Y UNIFORMES

1. VENTA Y ENTREGA DE LIBROS DE TEXTO

Como es de su conocimiento los días 8, 9, 10 y 11 de febrero está calendarizada la entrega de libros de textos.

En la página Web del Colegio se encuentran publicados los listados de textos que corresponden a cada grado con el valor de los mismos. Estos listados se encuentran ubicados en el apartado de Servicios: "útiles, libros y uniformes 2021".

Desde el presente día hasta el miércoles 3 de febrero, ustedes podrán cancelar el costo del paquete completo del grado de su hijo, al igual que el pago correspondiente al alquiler de los libros de inglés, en la **cuenta monetaria del Banco GTC 101-0047568-6 a nombre de COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA "PRÍNCIPE DE ASTURIAS"**

ES INDISPENSABLE NOTIFICAR EL PAGO, a la brevedad posible, con imagen clara y completa de la boleta y/o transferencia al correo:

textos2021@colegioprincipedeasturias.com para operar puntual y correctamente su transacción. En el correo o en la boleta debe estar clara la información:

- Nombre y apellidos del alumno(a)
- Concepto del pago realizado: Pago correspondiente a libros 2021
- Debe hacer una boleta de depósito por cada hijo, para una mejor organización.

Una vez confirmado su depósito, de parte de la Administración del Colegio, se le asignará una fecha y hora para venir al Colegio a recoger su paquete de textos.

Con el objeto de hacer la entrega de forma ordenada y sin aglomeraciones, estableceremos un horario por grado y sección que debe ser respetado por todos. Sólo adultos deben presentarse a recoger los libros, no alumnos. Deben presentarse con MASCARILLA y traer lapicero propio para firmar. SOLO se atenderán padres que cumplan con estas medidas de seguridad. Los libros se entregarán únicamente en los días y horas asignados para cada grado. De no cumplir con la hora y fecha asignada no se le entregará el paquete de textos y se reprogramará la cita en fechas próximas. Cumpliendo con la fecha y hora indicada nos beneficiamos todos.

Los textos serán entregados de manera parcial ya que un proveedor no ha podido completar el pedido que le hemos realizado con el debido tiempo, por lo que posteriormente se avisará cuándo podrán recogerlos.

Si ustedes tuvieran más de un hijo en el Colegio, se les entregarán todos los paquetes en la fecha dedicada a su hijo menor.

2. LIBROS DE ALQUILER

Dentro del Proyecto Institucional que recibieron al realizar la inscripción, se les entregó el detalle de pagos anuales para este año. En el mes de febrero corresponde cancelar la cuota por concepto de libros de alquiler para alumnos de Párvulos 3 y Primaria, por lo que el día que vengán a recoger los libros, se les

entregarán también los libros de alquiler de inglés a todos los que hayan cancelado la cuota correspondiente:

- **Párvulos 3 y Primer grado: Q.336.00**
- **Segundo a Sexto grado: Q.150.00**

Para poder recoger los libros de inglés presentar la boleta de cancelación de los mismos.

De acuerdo a los planes de trabajo hasta el 12 de febrero, estamos afianzando conocimientos del año pasado e iniciaremos con los contenidos nuevos del primer bimestre el 15 de febrero.

3. UNIFORME

El uniforme completo continuará siendo el mismo y será obligatorio cuando los alumnos asistan en modo presencial al Colegio. Para las clases en línea los alumnos deben presentarse de acuerdo a lo normado en el reglamento de clases virtuales. Este año la venta del mismo se realizará en los lugares de ubicación de las empresas.

Como en años anteriores, las empresas que surtirán de uniformes a los alumnos del Colegio serán:

- **Uniformes El Rodeo": Dada la situación de pandemia que nos está tocando vivir, "Uniformes el Rodeo" pone a disposición de los padres de familia, la posibilidad de hacer su pedido por mensaje de texto al Whatsapp 32611293.**

Para cualquier información adicional, la empresa se encuentra ubicada en: 12 calle 1-25 zona 10, Edificio Géminis 10, Tercer nivel, local 3-08 A.

Los teléfonos a los cuales comunicarse: 2335-2716 y 2335-2664

Correo: elrodeouniformes@gmail.com

- **La empresa Llatzer: ubicada en 20 Avenida A 3-28 Zona 15
Teléfono 2369 2282**

4. UTILES ESCOLARES

Los alumnos que ya tienen parte del material en buen estado, se les agradecerá que completen lo faltante para el ciclo 2021. Los útiles pueden adquirirlos en cualquier librería. Para su comodidad también les planteamos la posibilidad de adquirirlos con la empresa que ha prestado el servicio de la venta de útiles en años anteriores. Son de buena calidad y se ajustan a los requerimientos del Colegio. [Esta empresa surte para Preprimaria y Primaria.](#) Si les interesa hacerlo con ellos les copiamos los datos de referencia: Internacional de Útiles. Teléfono: 24395955. Dirección: 2ª calle 32-77 zona 7 Ofibodegas San Mateo. Contacto: Roberto García Salas y Diana Cruz.

[Administrativos y docentes estamos para servirles, pero no aceptamos las faltas de respeto telefónicas o por escrito, ni las notas con palabras no adecuadas a la buena educación y tampoco cartas con falsedades o acusaciones sin fundamento de verdad.](#)

Agradecemos a todos su confianza en la obra educadora de nuestro Colegio. Como ha sido siempre nuestra forma de actuar, cuenten con nuestra disposición de llevar a cabo la labor educativa con sus hijos. Pondremos todos los medios a nuestro alcance para que la educación de sus hijos tenga la misma calidad que siempre les hemos ofrecido. Estamos abiertos al diálogo y a escucharlos, para lo que pedimos que la comunicación se dé siempre en el marco de la colaboración y el respeto mutuo.

Nuestros mejores deseos para todas las familias en este inicio de un nuevo ciclo escolar.

CONSEJO ACÁDEMICO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN